

## Récit d'activité du 25.11.2022

### « L'atelier du père Noël »

Il est 13h00 en ce vendredi tout gris de novembre lorsque les lutines CAVN se réunissent dans l'atelier des « Wider Noël » 🌲 Juste au-dessus de la Sarine ! A l'inverse des baigneurs qui se jettent dans l'eau à 12 degrés, les ouvrières : Claire-Lise, Nini, Françoise, Francine Hayoz, Patty, notre invitée Olga et les



organisatrices, Brigitte, Marie-Hélène et Francine Gobet prennent place bien au chaud tout autour de la longue table. Sitôt un bon petit café servi par Cello avalé, Francine



donne les instructions au groupe. Chacune saisi un vieux vinyle 33 tours et prépare une mise en scène avec une multitude de petits objets apportés, « oh regarde ce lutin, il est chou, il me faut une étoile, ce sapin est tip top, quelqu'un veut ce joli petit ange ? Et encore des grelots, je prends ces petits bonhommes de neige, ils sont trop mignons, etc etc. Les disques se garnissent,



quelle imagination et belle créativité ! La fine équipe se prend au jeu, on présente les objets, on hésite, on enlève, on remet, on ajoute une combine ou deux, tout cela dans la bonne humeur



et en se racontant des anecdotes comme Nini qui saisit une paire de patins à glace en bois, elle nous explique



enfant, elle adorait glisser sur la patinoire des Augustins, tandis que Claire-Lise nous confie qu'elle déteste faire des bricolages et que c'est bien pour voir les amis et fabriquer un truc de Noël pour



sa sœur qu'elle a bien voulu venir !



Toutes les figurines sont ensuite collées sur le support. Sitôt les premières créations terminées, Francine embarque les disques un à un pour les sprayer à l'extérieur. Les curieuses sortent sur le balcon et s'émerveillent de la transformation des œuvres lorsqu'elles se couvrent d'or et d'argent ! Tout cela sous l'air amusé de Cello qui adore sentir l'odeur de peinture !

Pendant le séchage, on range tout ce petit commerce. Brigitte et Cello garnissent la table de gâteaux, de bricelets, de viande séchée,



et font sauter le bouchon du Prosecco. Et, et, et, S A N T EEEEEEEEEEEEEEEEEEE !

A cet instant Claire-Lise s'écrie : « et bien vous allez pas me croire mais je me suis éclatée à faire ce bricolage et suis trop contente d'être venue ! » Et aussi Francine Hayoz de regarder ce groupe d'ainés heureux et de me dire à quel point elle les trouve formidables et authentiques.



En cette période d'avant Fêtes un peu particulière où l'on nous demande (faute de pénurie d'électricité 😞) de ne pas trop « allumer » la magie de Noël , le CAVN a su rebondir en jouant sur l'esprit de récup' pour créer une déco personnelle et en partageant un après-midi sous le signe du bonheur et de l'amitié.

Merci de tout cœur ❤️ à vous, personnes qui me sont précieuses, tendres, drôles et A U T E N T H I Q U E S, belles semaines de l'avant à tous, Affectueusement,

Francine